
911 
 

Ata da 70ª Sessão Ordinária, da 1ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 70ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 14 DE NOVEMBRO DE 2013 

DVD A70/2013 
 
Aos catorze dias do mês de novembro de dois mil e treze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a SEPTUAGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA, da Primeira Sessão 
Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima 
(Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana 
Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) 
– 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) – 2º 
Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos Vereadores 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) e Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), e secretariada pelos Vereadores Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Evilasio Santana Santos (Bahia) e Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano). Às 
quinze horas e vinte quatro minutos, assume a Presidência a Sra. Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana) e declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, 
com a presença dos Vereadores Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa). APROVADA a Ata da 69ª Sessão Ordinária, realizada em 12 de novembro de 
2013. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 1141/13 
(13226) Encaminha Editais de licitação números 500/13, 501/13, 502/13, 503/13 e 504/13 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 2330/98 (13236) Encaminha PL n. 60/13, que altera a Lei n. 7.747, de 23 
de novembro de 1998, que institui a Operação Urbana Pirelli [CIENTE. ÀS COMISSÕES 
DE JUSTIÇA E DESENVOLVIMENTO URBANO]; 2390/09 (13235) Encaminha resposta à 
Cota n. 38/13, referente ao PL 47/13, do Executivo Municipal, que dispõe sobre a 
denominação de logradouros localizados no Conjunto Habitacional CDHU – Jardim Santo 
André [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 3503/13 (13321) Encaminha PL n. 61/13, 
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que reorganiza a administração pública municipal [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA 
E FINANÇAS]. COMISSÃO DOS PRECATÓRIOS ALIMENTARES 25% SANTO ANDRÉ 
(13243) Encaminha solicitação da referida comissão [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA DE SANTO ANDRÉ 2133/13 (13234) Encaminha cópias dos Balancetes: 
Balancete Contábil, Receita e Despesas, e também o Boletim de Caixa e Bancos relativo 
ao mês de setembro de 2013 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR ALMIR 
ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 350/13 (13281) Indicação para limpeza e 
capinação em toda extensão canalizada do Córrego Tijuco Preto, Bairro Homero Thon; 
3512/13 (13282) Indicação para instalação de um rotatória entre as Ruas Procópio 
Ferreira, Alfredo Pujol e Álvaro Moreira, Jardim Silvana; 548/13 (13283) Indicação para 
instalação de redutor de velocidade na Rua das Hortências, em frente ao n. 55, Vila 
Helena; 1386/13 (13284) Indicação para manutenção da rede de iluminação pública em 
toda extensão da Rua da Indústria, Bairro Sítio dos Vianas; 493/13 (13285) Indicação para 
limpeza e capinação em toda extensão da Rua Rocha Ferreira, Jardim Stetel. VEREADOR 
EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 1832/13 (13290) Indicação para limpeza e 
capinação urgente em toda extensão da calçada localizada na Rua Ico, Parque Jaçatuba; 
1247/13 (13291) Indicação para instalação de farol e fiscalização eletrônica na Estrada do 
Pedroso, divisa com Vila Rica e Rua dos Missionários, Vila Luzita; 3508/13 (13292) 
Indicação para tapar o buraco existente em frente ao n. 41 da Rua Iacanga, Parque 
Jaçatuba; 2326/13 (13293) Indicação para preenchimento asfáltico do buraco existente em 
frente aos números 80 e 122 da Rua Igapira, Parque Jaçatuba. VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 989/13 (13288) Indicação 
para recapeamento asfáltico na Rua Jorge Tibiriçá, em toda sua extensão, Jardim Utinga; 
838/13 (13289) Indicação para limpeza e capinação na Praça das Jabuticabeiras, 
localizada entre as Ruas Birigui e Alfredo Hertzmann Junior, Jardim Marek. VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) E 
DIVERSOS VEREADORES 3513/13 (13287) Moção de Apoio ao pronto restabelecimento 
do Secretário de Educação do Município de Santo André, Sr. Gilmar Silvério 
[JUSTIFICADAS proposituras pela Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque)]. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA) 186/13 (13301) Indicação para remoção de lixo e entulho localizado na Rua 
Peruíbe, em frente ao n. 473, Jardim Alzira Franco; 672/13 (13302) Indicação para limpeza 
e capinação no passeio da Rua Betânia, altura do n. 373, Parque Novo Oratório; 1335/13 
(13303) Indicação para instalação de obstáculos na viela localizada na Rua Estônia, ao 
lado do n. 1395, até a Rua Tanganica, Parque Novo Oratório. VEREADOR EDSON DE 
JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 2903/13 (13258) Requerimento de informações a 
respeito da receita corrente orçada e receita de capital efetivamente arrecadada, que 
compõem os fundos municipais, estabelecidos no orçamento de 2013, bem como as 
despesas empenhadas e liquidadas por cada fundo até o presente momento; 3507/13 
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(13259) Indicação para realizar, com urgência, poda de segurança das árvores existentes 
na altura do n. 401 da Rua Padre Manoel de Paiva, Bairro Jardim; 3013/13 (13260) 
Indicação para tapar os buracos deixados na Rua Gonzaga Franco, Vila Guiomar, após a 
realização de reparos pelo Semasa; 1260/13 (13261) Indicação para regularização da 
coleta de resíduos sólidos no Sítio dos Vianas, especialmente nas proximidades da Creche 
Prof. Jorge Guimarães Lopes da Costa, localizada na Av. São Tomaz de Mouro; 480/13 
(13262) Requerimento ao Comandante do 41º Batalhão de Polícia Militar de intensificação 
do policiamento nas imediações da Rua Haddock Lobo e da Praça Kennedy, Vila Bastos 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE 
DA SILVA (EDUARDO LEITE) 3516/13 (13313) Indicação para construção de vestiários e 
instalação de alambrado no campo do Las Vegas, localizado no começo da Rua José 
Marcon, Jardim Las Vegas; 3517/13 (13314) Indicação para instalação de corrimão nas 
escadarias das Vielas Púrpura, Cravinhos, Seringueira e Travessa Topázio, Jardim Las 
Vegas; 3518/13 (13315) Requerimento encaminhando abaixo-assinado dos moradores do 
Bairro Camilópolis e região, que reivindicam a construção de uma UPA – Unidade de 
Pronto Atendimento em terreno público localizado na Rua Alemanha, altura do n. 1539 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA 
DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 1423/13 (13309) Indicação para recapeamento 
asfáltico na Rua Cisplatina, Jardim Ipanema; 2753/13 (13310) Requerimento ao 
Comandante do 10º Batalhão da Polícia Militar de policiamento intensivo na Rua 
Natividade, Jardim Ipanema; 1727/13 (13311) Indicação para limpeza e capinação do 
terreno localizado na Av. Adriático, altura do n. 1500, Jardim Santa Cristina; 3033/13 
(13312) Indicação para remoção da árvore localizada na Rua Ibaté n. 150, Parque 
Jaçatuba. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 910/13 
(13304) Indicação para serviço de tapa-buracos na Av. Martim Francisco, no trecho 
compreendido da Rua Oratório até a Av. Alfredo Maluf; 3515/13 (13305) Requerimento de 
informações referentes ao reposicionamento da escadaria que liga a Rua Baturité à Av. 
Antonio Cardoso, Parque Jaçatuba; 1820/13 (13306) Requerimento ao Superintendente do 
Semasa de retirada de lixo e entulho depositados na calçada das escolas estaduais e 
imóveis da Av. Inconfidência Mineira, Vila Rica; 2059/13 (13307) Requerimento 
encaminhando abaixo-assinado dos moradores do Parque das Nações, reiterando a 
solicitação para colocação de corrimão na escadaria existente na Rua Iugoslávia, entre os 
números 240 e 286, que faz ligação até a Rua Etiópia, no referido bairro. VEREADOR 
JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) 1572/13 (13249) 
Requerimento ao Diretor da AES/Eletropaulo de instalação de poste com luminária no final 
da Rua Ângelo Franchini, Parque Jaçatuba; 3522/13 (13250) Indicação para, em caráter de 
urgência, vistoria em árvore na Rua Marco Aurélio, altura do n. 38, Jardim Ana Maria; 
3504/13 (13251) Indicação para demarcação de solo para estacionamento nos arredores 
da Igreja Matriz de Santo André, localizada entre a Rua Santo André e a Av. João 
Ramalho, Centro; 1342/13 (13252) Indicação para que sejam tapados os buracos na altura 
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do n. 669 da Av. Sorocaba, Jardim Sorocaba; 1547/13 (13253) Indicação para que sejam 
tapados os buracos em toda extensão da Rua Ibiturama, Parque Erasmo Assunção. Pela 
ordem, o Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e passa a palavra ao Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), que comenta que grande parte da população utiliza a rede do Sistema Único de 
Saúde – Hospital Municipal, Hospital da Mulher, PAs Central, Vila Luzita, Bangu, 
Paranapiacaba, UPA da Sacadura Cabral, do Centro, do Jardim Santo André, Centros de 
Especialidades, Unidades Básicas de Saúde, sendo que, hoje, o maior problema 
concentra-se na central de agendamento que não funciona a contento, cuja diretora é a 
Dra. Maria Aparecida Teixeira Neves; deixa claro que não está questionando sua 
capacidade como médica, e, sim, como diretora da central de agendamento, a qual, em 
sua opinião, não está preparada para ocupar o cargo que exerce e considera também que 
tanto o Secretário de Saúde, como seu assessor político têm medo da doutora Cidinha. 
Registra que solicitou audiência com a Dra. Maria Aparecida, a qual se negou a marcar a 
audiência, dizendo inclusive que não atende pedido do Secretário Tiago Nogueira. Pela 
ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) informa que colocou seu nome à 
disposição para participar da Comissão de Assuntos Relevantes para discutir a questão do 
ISS, mas em virtude da sua participação em outras comissões abre mão e deixa a vaga 
disponível para outro Vereador que esteja interessado. Prossegue leitura do expediente: 
VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 1814/13 
(13273) Indicação para operação tapa-buraco na Rua Lucélia, Jardim Alvorada; 2793/13 
(13274) Indicação para operação tapa-buraco na Rua Petrolândia, Jardim Alvorada; 
1418/13 (13275) Indicação para limpeza e capinação na Rua Fausto, altura do n. 75, Vila 
Linda; 3510/13 (13276) Indicação para operação tapa-buraco na Rua Jacareí, Jardim 
Alvorada. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 293/13 
(13254) Requerimento com abaixo-assinado de munícipes que pleiteiam a implantação de 
rua de lazer na Rua Gonçalo Zarco, Vila Aquilino; 3505/13 (13255) Indicação para criação 
de mais dois conselhos tutelares da criança e adolescente, observando a orientação de um 
conselho tutelar para cada 100 mil habitantes; 3506/13 (13256) Requerimento de 
informações a respeito dos valores arrecadados na cobrança do estacionamento Zona 
Azul, das multas de trânsito, do repasse do IPVA e outras verbas destinadas aos serviços 
de trânsito e mobilidade urbana; 2260/13 (13257) Indicação para melhorias urgentes no 
entorno do Viaduto Luiz Meira, Vila Príncipe de Gales [JUSTIFICADAS proposituras pelo 
autor]. VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 
3485/13 (13286) Requerimento de informações acerca da aquisição de computadores para 
atender aos gabinetes do Legislativo. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO 
DE CASTRO) 2652/13 (13277) Requerimento de informações sobre a presença de 
enfermeiro nas ambulâncias do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência – Samu, 
durante o trajeto do atendimento pré-hospitalar no Município de Santo André; 3511/13 
(13278) Requerimento de informações sobre o diagnóstico e tratamento de anemia 
falciforme, realizado pelo sistema público de saúde do Município de Santo André; 2698/13 
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(13279) Requerimento de informações sobre a destinação dos valores arrecadados com a 
aplicação das multas de trânsito no município de Santo André; 1334/13 (13280) 
Requerimento de informações sobre a quantidade de cadeiras de rodas disponíveis a 
pacientes no Centro Hospitalar de Santo André. VEREADOR GERALDO APARECIDO 
JULIANO (SARGENTO JULIANO) 3519/13 (13316) Indicação para limpeza, capinação e 
remoção de lixo da praça localizada na Rua Queirós dos Santos, esquina com Rua 
Siqueira Campos, Bairro Casa Branca; 3520/13 (13317) Indicação para serviços de 
limpeza e remoção de entulhos depositados na calçada da Rua Marília com Avenida 
Firestone, Bairro Casa Branca; 3446/13 (13318) Indicação para serviços de limpeza e 
capinação na calçada da Rua Ibéria, altura do n. 282, esquina da Rua Patagônia, Parque 
Capuava; 3521/13 (13319) Indicação para serviços de limpeza, capinação e remoção de 
entulho da praça localizada na Rua Uruguaiana, altura do n. 582, com Avenida Firestone, 
Vila Alzira. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 3214/13 
(13244) Indicação para recapeamento asfáltico da Rua Adelino Cesário de Souza, trecho 
entre os números 25 e 125, Jardim Santo Alberto; 65/13 (13245) Indicação para poda da 
árvore localizada na altura do n. 158 da Rua Cuzco, Jardim Santo Alberto; 3406/13 (13246) 
Indicação para tapar os buracos da Rua Cambises, especialmente defronte ao n. 61, 
Jardim Santo Antonio; 3043/13 (13247) Indicação para limpeza e retirada de folhas do 
terreno localizado na Av. Martim Francisco, entre o prédio do Semasa e a EE Camilo 
Pedutti, Jardim Utinga; 150/13 (13248) Indicação para reparos no asfalto na altura do n. 
616 da Av. Loreto, Jardim Santo André. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA 
(ALEMÃO DUARTE) 920/13 (13267) Indicação para colocação de corrimão central nas 
escadarias que ligam o estacionamento do Paço Municipal à Avenida José Caballero. 
VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) E DIVERSOS 
VEREADORES 456/05 (13320) PLCM 159/13, visando a denominar “Parque Deputado 
José Cicote” o Parque Central, localizado na Rua Gamboa n. 213, Vila Assunção [CIENTE. 
À COMISSÃO DE JUSTIÇA] VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO 
LAGOA) 1078/13 (13268) Indicação para avaliação e correção da condição de 
insegurança com a implantação de sinalizações defronte às escolas infantis Tempo Melhor 
e Jardim Campestre, Bairro Campestre; 163/13 (13269) Indicação para vistoria técnica e 
manutenção da rede de esgoto localizada na Rua Toledana I, Jardim Santo André; 
2497/13 (13270) Indicação para manutenção do sarjetão localizado na confluência da Rua 
Gaspar Lemos com Estrada do Cata Preta, Jardim Irene; 3509/13 (13271) Indicação para 
mutirão de limpeza em diversos núcleos localizados no Jardim Santo André; 148/13 
(13272) Indicação para pintura de faixa de travessia de pedestres na Avenida Dom Pedro I, 
altura do n. 4025, Vila Luzita [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR 
ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 3514/13 (13294) Requerimento 
de medidas junto ao IML de Santo André e todos os demais órgãos envolvidos, para que, 
em caso de ocorrência de óbitos naturais em residências e outros neste Município, seja 
agilizado processo de liberação de óbito, minimizando o sofrimento dos familiares; 245/13 
(13295) Requerimento de informações sobre as obras de urbanização do Córrego Taioca, 
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neste Município; 941/13 (13296) Indicação para canalização do córrego que margeia a Rua 
Gregório de Matos e o Condomínio Jardim do Mirante, Condomínio Maracanã; 851/13 
(13297) Indicação para substituição da placa de trânsito danificada, no entroncamento da 
Rua Ermânia com Avenida do Pinhal, Bairro Camilópolis; 663/13 (13298) Indicação para 
serviços de reparos na pavimentação asfáltica no entorno do PV localizado na Rua Maria 
Quitéria, defronte ao n. 116, Bairro Camilópolis [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. 
VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) E DIVERSOS 
VEREADORES 2870/13 (13299) Emenda Aditiva ao PL 39/13, que consiste na criação de 
uma Zona Especial de Interesse Social, classe B – ZEIS B [ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas; a Moção e os 
Requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 16h41min, passa-se 
ao GRANDE EXPEDIENTE [PDT DEM PSB PRB PMDB PT PROS PV SDD PRP PTB]. 
SUSPENSA A SESSÃO entre 16h43min e 16h55min, a pedido do Vereador Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), para manifestação de representantes da Guarda Municipal 
e da Comissão dos Precatórios. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (ALMIR 
CICOTE) – Lembra que os precatorianos vêm a esta Casa frequentemente em busca de 
um diálogo com o Executivo, a fim de receber o que é de direito, sendo que muitos 
inclusive já faleceram. Acredita ser possível discutir o assunto, pois na Justiça as causas 
alimentares têm tratamento diferenciado e não concorda que sofram deságio na mesma 
proporção que as desapropriações. Sobre os representantes da Guarda Municipal, 
manifesta estranheza, pois, no mandato passado, manifestações contundentes foram 
feitas nesta Casa, e indaga que apoio o Sindicato dos Servidores tem dado a esses 
funcionários, o qual tem de agir de forma contundente, pela força que tem na cidade e 
compara dotações orçamentárias dos últimos anos. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR RONALDO DE CASTRO 
(RONALDO DE CASTRO) – Diz não entender por que a política demora tanto a resolver 
as coisas. Fala que a denominação a que pertence foi considerada um fenômeno pelo 
crescimento rápido que teve, levando a palavra de Deus, com administração rápida. 
Considera os prazos recursais injustos e fica indignado com isso. Fala que visitou o local 
em que os guardas municipais trabalham no Parque Celso Daniel e constatou que os 
móveis estão deteriorados. Lamenta falta de condições de trabalho e a desvalorização dos 
profissionais e defende que continuem com o movimento, que considera justo. 
VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) – Espera que haja 
retomada do diálogo entre Executivo e Guarda Civil Municipal sobre a pauta de 
reivindicações e melhoria salarial dessa categoria. Agradece o material enviado pela 
Escola Livre de Teatro e compromete-se a estudá-lo atentamente. Acerca do Programa 
Minha Casa Minha Vida, agradece o trabalho da Secretaria de Inclusão Social, com o 
benefício do aluguel social aos munícipes que ocuparam área na Rua Adriático, a qual já 
está sendo negociada. Fala ainda da Nota Fiscal Andreense, medida importante para o 
desconto no IPTU. Agradece a verba de cerca de R$7 milhões, enviada pelo Governo 
Federal, para a construção do hospital na Vila Luzita, bem como o trabalho do Ministro 
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Padilha, Prefeito Carlos Grana e Secretário Homero. VEREADOR JOSÉ MONTORO 
FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Diz que se orgulha por ter feito 
parte da categoria sindical e que as divergências entre sindicato e GCM não devem ser 
julgadas por esta Casa. Defende o ex-Vereador Antonio Leite, citado nesta Tribuna e diz 
que conhece sua postura de trabalho. Sugere que esta Casa acompanhe as discussões 
sobre reajustes salariais não só da Guarda Municipal, mas também dos arquitetos e 
engenheiros e, para isso, pede apoio de sua líder de bancada. Explica que este ano o 
Executivo ainda trabalhou com o orçamento votado na antiga administração, que deixou a 
Prefeitura com muitas dívidas, por isso a importância de reforma administrativa para o 
próximo ano. Como membro da Comissão de Assuntos Relevantes que trata dos 
precatórios, diz que o projeto acabou de chegar nesta Casa e será discutido entre os 
Vereadores, pedindo paciência aos precatorianos. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA 
(AILTON LIMA) – Ressalta que a população vem a esta Casa desabafar, pois não aguenta 
mais tantas comissões que não chegam a nada, não entendendo a postura do PT em 
coibir essas manifestações. Pede cuidado aos Vereadores em relação as suas falas, e 
defende o direito da população de vir a esta Casa manifestar sua indignação diante de 
tantas promessas eleitoreiras que não se realizam. Finaliza dizendo que está à disposição 
das reivindicações do povo. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO 
DE JESUS) – Registra que é direito das pessoas reivindicarem e o Vereador precisa 
apoiar o movimento da população, pois são eleitos com o voto do povo. Em seguida fala 
que a Guarda Municipal executa um bom trabalho no município e infelizmente, nos postos 
de saúde, muitos atendentes não tratam de forma gentil quem precisa de atendimento. 
VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) – Fala que está 
costumeira a peregrinação do funcionalismo público a Casa batalhando por melhorias 
salariais, bem como por melhores condições de trabalho. Registra que houve audiência 
sobre a Guarda Municipal e ficou definido que seus representantes seriam atendidos no 
Executivo, mas pelo que consta não houve consenso sobre as reivindicações. Em seguida 
registra que a categoria corre risco de vida no exercício das suas funções, não estão 
inseridos em programas de moradia no município e pede respeito a esses profissionais. 
Finaliza registrando seu apoio à luta da Guarda e solicita ao Executivo que analise suas 
reivindicações com mais cuidado. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA 
SILVA (TONHO LAGOA) – Registra que conhece o trabalho da Guarda Municipal e sabe 
da importância dessa categoria na cidade, portanto, reconhece que as reivindicações são 
válidas. Deixa consignado seu apoio a todos os projetos que vierem para atender as 
demandas desses profissionais e pede ao Executivo para atender, de forma mais 
contundente, os seus representantes. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO 
(LUIZ ZACARIAS) – Acerca dos precatorianos, fala que foi importante a participação no 
dia de hoje, pois chamou atenção dos Vereadores para analisar de forma mais criteriosa o 
projeto apresentando na Casa. Em seguida fala que foram feitas várias reuniões e 
audiência pública para tratar das reivindicações da Guarda Municipal, até agora não teve 
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retorno dos seus pedidos e espera que no Orçamento de 2014 a categoria seja 
contemplada. Registra que fez indicação para implantação do Projeto Nota Fiscal 
Andreense, o projeto foi encaminhado para a Câmara, será discutido e será analisada sua 
implantação no município. Fala ainda que está pedindo a criação de mais dois Conselhos 
Tutelares dada a importância do trabalho dessa entidade para o município. Finaliza 
solicitando à Administração que efetue limpeza geral em toda a cidade, principalmente 
próximo aos rios e córregos, pois está chegando a época das chuvas e isso pode amenizar 
os problemas de enchentes no município, bem como equipar a Defesa Civil para atender 
melhor a população na época das chuvas.  VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO 
(EDSON SARDANO) – Registra que a Prefeitura precisa fazer sua parte, que é prestar 
serviço à comunidade, porque às vezes as prefeituras se preocupam em buscar o 
investidor, mas não cuidam das cidades, pois as empresas querem se instalar em cidades 
organizadas, sem baderna, sem ruas esburacadas. Em seguida fala que é necessário 
reduzir um pouco as questões de análises futuras e investir mais no servidor público para 
trabalhar de forma a atender todas as demandas do município, de ser um parceiro na 
solução de muitos problemas e com isso a cidade ficará mais agradável para receber 
investidores das mais variadas áreas. Finaliza dizendo que não foi procurado pelos 
representantes da Guarda Municipal, não conhece a fundo os termos das demandas, mas 
se coloca à disposição para analisar todas as reivindicações para colaborar na luta da 
categoria. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) convida todos os 
Vereadores para participar de reunião, na próxima segunda-feira, às 14h30min, no 
plenarinho, para análise de vários itens da ordem do dia da próxima sessão. Às 17h46min, 
passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). ITEM 1º - SEGUNDA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 10/12, protocolo 002090, encaminhado 
pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre as ocupações dos imóveis de que trata a 
Seção II do Capítulo I, do Título VI da Lei nº 9.018, de 21 de dezembro de 2007. As 
Comissões de Justiça, de Finanças e de Desenvolvimento Urbano apresentaram o Parecer 
nº 03/12 opinando pela sua aprovação. Encaminhada Mensagem Aditiva, protocolo 
000641. Apresentadas Emendas Aditivas, protocolos 009738, 010871 e 011892. 
PROCESSO N. 1.575/06 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 2º - SEGUNDA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI 22/12, protocolo 005550, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que dispõe sobre a concessão de jazigos nos cemitérios de Santo 
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André. As Comissões de Justiça, de Finanças, de Desenvolvimento Urbano e de Cidadania 
apresentaram o Parecer nº 01/12 opinando pela sua aprovação. Encaminhada Mensagem 
Aditiva, protocolo 000655. Apresentadas Emenda Aditiva, protocolo 003842 e Emendas 
Modificativas, protocolos 005150, 005613, 005614, 005615 e 010079. PROCESSO N. 
816/12 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 3º - SEGUNDA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI 42/13, protocolo 009552, encaminhado pelo Executivo Municipal, que 
dispõe sobre medidas de incentivo à Inovação Tecnológica para empresas que se 
instalarem no município de Santo André. As Comissões de Justiça e de Finanças exararam 
parecer verbal opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 254/12 - quorum: M.A. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano)] ITEM 4º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
74/01, protocolo 002774, de autoria do Vereador Donizeti Pereira, que dispõe sobre a 
limitação de horário de funcionamento de bares e similares localizados em rua de zona A 
(predominantemente residencial) no Município. As Comissões de Justiça, de 
Desenvolvimento Urbano, de Cidadania e de SAÚDE apresentaram Parecer nº 03/2001 
opinando pela sua aprovação. Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 003300. 
PROCESSO N. 980/91C - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 5º - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação da PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO 02/13, 
protocolo 008349, de autoria do Vereador Edson Sardano, que visa a acrescentar o § 8º ao 
art. 128, no Capítulo VI, seção III da Lei Orgânica do Município. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça e de Finanças. PROCESSO N. 2.673/13 - quorum: 2/3 [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] 
ITEM 6º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 39/13, protocolo 
009270, encaminhado pelo Executivo Municipal, que cria uma ZEIS-B, na Rua Adriático, 
Jardim Telles de Menezes. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 2.870/13 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 7º - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 56/13, protocolo 
005482, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a reserva de vagas 
de estacionamento de shoppings-centers, centros comerciais e hipermercados para 
gestantes e pessoas com crianças de colo, no âmbito do Município de Santo André, e dá 
outras providências. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 2.172/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS 
SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 8º - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 61/13, protocolo 
005673, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a criação do Cadastro 
Municipal da Pessoa portadora de Deficiência no Município de Santo André. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 2.216/13 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano 
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(Sargento Juliano)] ITEM 9º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
LEI CM 64/13, protocolo 005897, de autoria do Vereador José Montoro Filho - Montorinho, 
visando a alterar a denominação da “Praça Venâncio Neto” para “Parque Centro de Artes e 
Esportes Unificados Vereador Venâncio Neto” (Parque CEU das Artes Vereador Venâncio 
Neto). Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. PROCESSO N. 
2.263/13 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 10 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 65/13, protocolo 005898, de autoria do Vereador José Montoro 
Filho - Montorinho, que visa a denominar de “Parque Centro de Artes e Esportes 
Unificados Jaboticabeiras” (Parque CEU das Artes Jaboticabeiras), o logradouro público 
conhecido como Praça das Jaboticabeiras, localizado à Rua Engenheiro Alfredo 
Heitzmann Júnior com a Rua Birigui, Jardim Marek. Pendente de parecer da Comissão de 
Justiça. PROCESSO N. 2.264/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 11 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 68/13, protocolo 006092, de autoria 
do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a adaptação de banheiros públicos e de 
fácil acesso para pessoas com deficiência, em centros esportivos e parques do município 
de Santo André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Cidadania. 
PROCESSO N. 2.310/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do 
Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 12 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 73/13, protocolo 007438, de autoria do 
Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a obrigatoriedade da existência de cadeiras 
de rodas em edifícios comerciais, hotéis e repartições públicas em que haja atendimento à 
população. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de Cidadania. 
PROCESSO N. 2.514/13  - quorum: m.s. [ADIADO POR TRÊS SESSÕES, a pedido do 
Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 13 - PRIMEIRA discussão e 
adiada votação do PROJETO DE LEI CM 75/13, protocolo 007440, de autoria do Vereador 
Toninho de Jesus, que dispõe sobre a obrigatoriedade das empresas que administram 
cinemas instalados em Santo André a ceder ao Poder Público, antes das sessões, um 
minuto para realização de Campanhas Sócio-Educativas. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça e de Educação. PROCESSO N. 2.515/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano)] ITEM 14 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
78/13, protocolo 007639, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a 
proibição de cobrança pelo uso de estacionamento de veículos em estabelecimentos 
hospitalares. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de 
Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 2.543/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR TRÊS 
SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 15 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 80/13, protocolo 
007716, de autoria do Vereador Sargento Juliano, denominando a área localizada na Rua 
Santa Joana D’Arc com Rua São Judas Tadeu, na Vila Vitória de Praça Roque Vicenza. A 
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Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 72/13 opinando pela sua rejeição. 
PROCESSO N. 2.562/13 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 16 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 81/13, protocolo 007717, de autoria do 
Vereador Sargento Juliano, denominando a área localizada na Rua Adelino Fontoura com 
Rua Afonso Lopes, no Jardim Silvana de Praça Erundina A. Santos. Pendente de parecer 
da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.563/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 17 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 82/13, protocolo 
007718, de autoria do Vereador Sargento Juliano, declarando de utilidade pública a 
“Associação dos Moradores do Jardim Ciprestes”. Pendente de parecer da Comissão de 
Justiça. PROCESSO N. 2.564/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 18 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 83/13, protocolo 007933, de autoria 
do Vereador Luiz Zacarias, dispondo sobre a obrigatoriedade dos Hospitais, UBS, PAs, 
UPAs e demais Unidades da Rede Municipal de Saúde, fixar em local visível ao público 
relação, em Língua Vernácula e em Braile, contendo os nomes dos profissionais que 
estiverem em atividade regular ou de plantão, atualizada a cada 24 horas. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 2.612/13 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano)] ITEM 19 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
LEI CM 90/13, protocolo 008360, de autoria do Vereador Sargento Juliano, visando a 
alterar a redação de artigos da Lei nº 7.537/97 de 23 de setembro de 1997, que dispõe 
sobre a regulamentação de uso e colocação das caçambas coletoras de entulho em via 
pública. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Desenvolvimento Urbano. 
PROCESSO N. 1.242/97 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 20 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 91/13, protocolo 008530, de autoria dos 
Vereadores e Vereadoras, que dispõe sobre a aplicação de multa ao cidadão que for 
flagrado jogando lixo nos logradouros públicos fora dos equipamentos destinados para 
este fim. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças, de EDUCAÇÃO e 
de Saúde. Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 011957. PROCESSO N. 2.745/13 
- quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 21 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 94/13, protocolo 008508, de autoria do Vereador Roberto 
Rautenberg, que proíbe o uso e o sacrifício de animais em práticas de rituais religiosos no 
município de Santo André. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 
2.742/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 22 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 98/13, protocolo 008812, de autoria do Vereador Donizeti Pereira, 
que dispõe sobre a obrigatoriedade da matrícula de irmãos no mesmo estabelecimento 
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escolar da Rede Municipal, quando este oferecer turmas no mesmo nível educacional. 
Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 2.812/13 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 23 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 03/13, protocolo 001995, de autoria do Vereador Dr. Almir 
Cicote, que visa a alterar dispositivos do Regimento Interno da Câmara Municipal de Santo 
André no intuito de instituir Comissão Permanente de Fiscalização de Contratos, 
Convênios, Parcerias, Ajustes e Consórcios e dá outras providências. A Comissão de 
Justiça apresentou o Parecer nº 27/13 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 
2.727/05 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 24 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 09/13, protocolo 003351, de autoria do Vereador Ronaldo 
de Castro e outros Vereadores, que altera o teor do art. 9º da Resolução nº 02, de 1981, 
que dispõe sobre o Regimento Interno. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. 
PROCESSO N. 1.562/13 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 25 - PRIMEIRA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI CM 89/13, protocolo 008115, de autoria do Vereador Ailton 
Lima, visando a autorizar as empresas privadas a efetuarem a manutenção de 
monumentos, esculturas e obras de arte, públicos – “Adote um Monumento Cultural”. 
Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. PROCESSO N. 2.654/13 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 26 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE 
LEI CM 99/13, protocolo 009115, de autoria da Vereadora Profª Bete Tonobohn Siraque, 
que dispõe sobre instituição do Dia Municipal em Memória às Vítimas de Acidentes de 
Trabalho. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 93/13 opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N. 2.826/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 27 - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 102/13, protocolo 009171, de autoria do 
Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a divulgação dos valores das multas de 
trânsito de competência do município de Santo André. As Comissões de Justiça e de 
Finanças apresentaram o Parecer nº 14/13 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 
2.848/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR TRÊS SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 28 - PRIMEIRA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI CM 103/13, protocolo 009201, de autoria do Vereador Eduardo Leite, 
que dispõe sobre a obrigação dos Equipamentos do Sistema Único de Saúde do município 
de Santo André de fornecer comprovante de agendamentos de consultas e exames aos 
pacientes. As Comissões de Justiça e de Saúde apresentaram o Parecer nº 4/13 opinando 
pela sua aprovação. PROCESSO N. 2.865/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 29 - 
PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 104/13, protocolo 009200, de 
autoria do Vereador Roberto Rautenberg, que institui o “Dia da Proteção Animal” no âmbito 
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do município de Santo André. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 98/13 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 2.864/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 
30 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 148/13, protocolo 012160, 
de autoria do Vereador José Montoro Filho – Montorinho e demais Vereadores, que altera 
a Lei nº 9.489, de 24 de setembro de 2013, que dispõe sobre a política de cobrança da 
Administração Pública Municipal, autorizando o não ajuizamento de ações ou execuções 
fiscais de débitos considerados de pequeno valor, natureza tributária e não-tributária, a 
realização de protesto extrajudicial, altera dispositivos da lei geral de parcelamento de 
créditos tributários.  As Comissões de Justiça e de Finanças apresentaram o Parecer nº 
16/13 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 2.548/13 - quorum: M.A. 
[APROVADO POR DEZENOVE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do 
Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), 
Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e 
Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa); ausentes Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] ITEM 31 - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 12/13, protocolo 009335, de 
autoria do Vereador Ronaldo de Castro e outros Vereadores, alterando a redação do artigo 
104 e do §4º do mesmo artigo da Resolução nº 02, de 1981 - Regimento Interno. Pendente 
de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.892/13 - quorum: M.A. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] 
ITEM 32 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 14/13, 
protocolo 009427, de autoria do Vereador Ronaldo DE Castro e outros Vereadores, 
alterando a redação do artigo 94 da Resolução nº 2, de 1981 - Regimento Interno. 
Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.918/13 - quorum: M.A. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano)] APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), os requerimentos e a moção lidos no Pequeno Expediente da presente 
sessão, que dependem de deliberação do Plenário. Pela ordem, o Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo) registra que gostaria de fazer parte da Comissão de 
Assuntos Relevantes para apuração do ISS. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) registra que o Vereador Almir Cicote abriu mão, a portaria não foi 
publicada novamente, portanto, solicita para que seja incluído o nome do Vereador Araujo 
como membro. Às 17h54min, passa-se à TRIBUNA LIVRE: O SR. CÍCERO AMARO DA 
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SILVA – Representando os moradores do 2º Subdistrito de Santo André, inscrito para falar 
sobre problemas relacionados ao 2º Subdistrito de Santo André, reclama que o Prefeito e 
alguns Vereadores só procurem os moradores em período de eleição. Relata problema 
enfrentado quando precisou fazer exame do coração e que contou com a ajuda de um 
Vereador. Fala que o Prefeito comprometeu-se em construir o hospital e a UBS. Reclama 
pelo fato de o Governo de São Paulo se intrometer na questão do Poupatempo e, com 
isso, a unidade não ser instalada próximo à estação, o que facilitaria o acesso dos 
munícipes. O SR. LUIZ FILIPE CELESTINO RAMOS – Representando a Escola Livre de 
Teatro, inscrito para falar sobre a situação da Escola Livre de Teatro, diz que enfrentam 
um momento delicado que é a distância entre o discurso e a prática. Comenta matéria 
publicada no jornal Diário do Grande ABC, e questiona várias afirmações do Secretário 
Tiago Nogueira, dentre elas a de que a Prefeitura tem mantido as negociações e se 
esforçado para manter boas relações com os integrantes da ELT, pois, na realidade, nas 
quatro últimas reuniões que foram realizadas a diretora de Cultura Silvia Costa não 
compareceu para falar com os aprendizes, sendo que ainda afirmou que os aprendizes da 
ELT não são problema dela. Cita ainda a falta de pagamentos os mestres, assim como 
laudo do prédio do Teatro Conchita de Moraes interditando o local, a pedido do Secretário 
de Cultura, Salles, e sem informar que naquele prédio funcionava uma escola de teatro. 
Pede que os deixem estudar e obter um pensamento artístico de nível, que a ELT pode 
possibilitar, se tiver apoio público. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) discorda que as pessoas utilizem a Tribuna para trazer argumentações não 
fundamentadas, e enfatiza que muitos Vereadores nesta Casa atuam em prol do segundo 
subdistrito e já apresentaram emendas para melhorias naquela região. Diz que, 
infelizmente, a pessoa que se manifestou já não está mais presente na Casa para a 
argumentação dos Vereadores. Pela ordem, o Vereador Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro) diz que seu requerimento de instalação de semáforo entre as Alamedas México e 
Ana Néri foi atendido. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) sugere 
seja feito resumo de todas as ações dos Vereadores e apresentado ao Sr. Cícero para seu 
conhecimento. Pela ordem, o Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho) registra que o Sr. Cícero encontrou o Prefeito Carlos Grana no sacolão da 
Craisa, onde pôde cobrar ações no segundo subdistrito. VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Afirma que não é contrário às 
manifestações dos munícipes nesta Tribuna, só não pode concordar com argumentações 
que não condizem com a realidade de trabalho dos Vereadores desta Casa, que vem 
defendendo sistematicamente a região do segundo subdistrito. Parabeniza os 
representantes da Escola Livre de Teatro pelos posicionamentos que têm facilitado o 
diálogo com esta Casa, bem como com o Executivo. VEREADOR IVANILDO PEREIRA 
LÔBO (SARGENTO LÔBO) – Primeiramente se coloca à disposição dos integrantes da 
Escola Livre de Teatro para ajudar nas reivindicações. Em seguida fala ao Sr. Cícero que o 
seu escritório está à disposição, entende que no segundo subdistrito tem inúmeros 
problemas, mas os Vereadores discutem toda semana questões pertinentes à região. Em 
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seguida diz que deixará à disposição todas as suas proposituras no que tange às suas 
reivindicações na região e solicita o seu engajamento no apontamento de demandas, bem 
como que se inteire do trabalho de todos os Vereadores que vai além de atender 
demandas pessoais da população. VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 
– Registra que surpreendentemente o Sr. Cícero esteve em seu gabinete na semana 
passada elogiando-o por ser o único Vereador do segundo subdistrito que defende o 
hospital naquela região e também defendendo o Poupatempo no Centro, portanto, se 
surpreendeu com seu discurso hoje ao afirmar que somente aparece em época de eleição. 
Em seguida registra que apresentou indicação acerca da Rua Japão há um ano, mas 
infelizmente o trânsito na cidade está um caos. Fala ainda que o Prefeito Grana ainda tem 
três anos para executar seu trabalho e pede paciência para a população, bem como aos 
Vereadores, pois a luta para construção do hospital no segundo subdistrito é justamente 
para que todos tenham direito aos tratamentos de saúde e não aconteçam situações com a 
que o orador citou, com Vereador interferindo para marcação de consultas e exames. 
Finaliza dizendo que destinou suas emendas do Orçamento de 2014 também para o 
segundo Subdistrito. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) declara encerrada a presente sessão, às dezoito horas e trinta 
minutos. Eu, Adriana Montealto Carneiro, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a 
presente Ata que lida e achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas 
Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
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